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Ieri il giuramento di Valenzi 
Per l'elezione della giunta 
il consiglio si riunirà il 16 

L'assemblea cittadina è stata convocata per le 10 di mattina 
Giunta in porto la discussione per gii indirizzi programmatici 
PCI, PSI, PSDI per la convocazione del consiglio in tempi brevi 

Siamo ormai alle ultimis
sime battute per la for
mazione del nuovo .gover
no cittadino. Ieri mattina 
alle 9,30, come previsto, 
il compagno Maurizio Va
lenzi si è recato in prefet
tura per il tradizionale 
giuramento davanti al rap
presentante del governo 
nazionale, il prefetto Tito 
Biondi. Era accompagnato 
dal dottor Corvino, dal dot
tor Mastrangelo e da altri 
funzionari del Comune. E' 
stata una cerimonia brevis
sima a cui hanno assistito 
numerosi fotografi e cine
operatori. 

Valenzi è stato eletto sin
daco la mattina dei 5 ago

sto. Sul suo nome sono con
fluiti, come si ricorderà, i 
voti dei 27 consiglieri comu
nisti, dei 5 consiglieri so
cialisti, (era assente in con
sìglio perché trattenuto a 
Roma il ministro Capria) e 
dei 5 consiglieri socialde
mocratici. Si sono invece a-
stenuti, anche se con una 
posizione di «apertura» i li
berali e i repubblicani. Uno 
schieramento più ampio ri
spetto a quello che nel 75 
espresse come sindaco lo 
stesso Valenzi-

Ora che la parentesi del 
vertice dell'amministrazio
ne comunale è definitiva
mente chiusa, tutta l'atten
zione è rivolta alla forma

zione della nuova giunta. 
Quella uscente, intanto, si 

è riunita ieri sera a Palaz
zo S. Giacomo per concor
dare la data di convocazio
ne del prossimo consiglio 

' comunale, quando si dovrà 
appunto procedere alla ele
zione degli assessori. Il con
siglio è stato convocato per 
martedì 16 alle ore 10. Nei 
giorni precedenti il sindaco 
sarà invece -impegnato a 
Marsiglia per . partecipare 
ad un convegno internazio
nale sullo sviluppo dei rap
porti economici e culturali 
tra i paesi del Mediterra
neo. 

Un esplicito invito a con

vocare il consiglio in tempi 
ragionevolmente breve è 
venuto, l'altro giorno, dai 
tre partiti che hanno eletto 
Valenzi. Un segno che le 
trattative per la formazio
ne della giunta sono ormai 
a buon punto. L'unico pro

blema « pendente », ma che 
sarà risolto al più presto, 
è quello della distribuzione 
degli incarichi assessoriuli. 
Praticamente conclusa,' in
vece, la discussione sugli in
dirizzi programmatici. U-
na copia del documento sa

rà immediatamente ':. tra
smessa ai rappresentanti 
del PLI e del PRI, i quali 
dopo la 'lettura del docu
mento espliciteranno la lo
ro posizione per quanto ri
guarda l'elezione della giun
ta. .• " ì :• ' :" 

La MECFOND: subito la giunta provinciale 
Ieri si è svolto un incontro tra le delegazioni comunista e socialista - Presa di posizione del Comune di Frat
ta minor e a favore di un'amministrazione di sinistra - Lettera aperta di Vincenzo Balzano ad Emilio De Feo 

Proseguono le trattative per la soluzione 
della crisi alla Provincia. x Ieri, pomeriggio 
si è svolto un incontro tra le ' delegazioni 
del PCI e del Partito Socialista. La stessa 
delegazione del - PSI aveva incontrato nei 
giorni scorsi rappresentanti della Democra
zia Cristiana e del Partito Liberale mentre 
terrà una riunione oggi, con le delegazioni 
socialdemocratica e repubblicana; :f > • *->i--''*•-•'-'-

Nell'incontro avuto ieri comunisti e socia
listi hanno discusso della necessità di con
fermare un'esperienza giudicata positiva sen
za però, nel contempo, rinunciare alla . ri- ; 
cerca di un rapporto con altri partiti. Si è 
trattato di un incontro lungo ed impegnativo 
tra due partiti che sentono tutta la respon
sabilità ed i pericoli insiti in una crisi che 
dura già da diverse settimane. Si è discusso 
— e concordato — anche della necessità di 
andare in tempi brevi alia convocazione del 

consiglio, cosa questa che potrebbe accadere 
già la prossima settimana. Intanto continua-; 
no le prese di posizione in favore della ricon-: 

ferma della giunta dì sinistra. • "^ ;:-;-• 
Ieri la giunta comunale di Frattaminore 

ha inviato un fonogramma alle segreterie 
provinciali del PCI. del PSI, del PSDI e > 
del PRI. «Il ritardo nella formazióne della s. 
giunta alla Provincia di Napoli — si legge ' 
nel: fonogramma — crea enormi disagi ai 
Comuni per la risoluzione di annosi problemi 
quali quelli. del sottosuolo, dell'edilizia sco; 
(astica, ecc.. Come amministratori sensibili 
ai problemi della gente — continua U fono
gramma — auspichiamo che i . partiti sopra 
indicati, forti dell'esperienza positiva degli. 
ultimi cinque anni di gestione della Provincia, • 
una rapida soluzione alla crisi per ricosy-
tuire la giunta democratica e di sinistra che 
ha avuto un ruolo positivo nei confrónti dei 

comuni dell'entroterra napoletano». 
. Un altro documento con il quale si chiede 

una ', rapida " risoluzione . della crisi in ; atto 
alla provincia è stato approvato dal ' con
siglio di fabbrica della « FMI MECFOND ». 
Nel documento si «ribadisce la necessità di 
arrivare con sollécito ' impegno alla formà-

.zionè di una giunta democràtica che .sappia 
tenere prioritariamente .conto? dèi •problemi 
che principalmente travagliano la classe la
voratrice e ai ceti meno abbienti della pro
vincia ».. .II documento si conclude con la 
condanna di «quelle forze politiche che, per 
speculazione e giochi politici di parte, osta
colano la formazione "della giùnta provinciale 
a distanza ormai di ben tre-mesi dalle eie-, 
ZiOni» . •"-.,>•:-'-« 5-\-- : ' - - ' • ' • * ' . ^ • ? Y : r ' \ 

C'è. infine da segnalare una lettera aperta 
inviata da Vincenzo Balzano,, presidente del
la Provincia, a Emilio De Feo,' presidènte 

' » • • • ì < 

della giunta regionale, in relazione alla vi
cenda • delle. materie la cui .competenza . la , 
Regione dovrebbe delegare alle Province. .. 

Nella sua Ietterai Vincenzo Balzàmo espri- ; 
me una serie -di critiche per-i ritardi fatti Y 
fino ad ora registrare dalla Regione in que
sto campo. L'esponente ' socialista non ' na- ~ 
scénde la. possibilità che esistano * difficoltà '* 
oggettive ma protesta per il fattocene «motte ; 
volte' le difficoltà frapposte dall'esecutivo re- -
gionale risultano incomprensibili, comunque 
fortemente ritardatrici ».. ' , . 

(.'' Balzamo, inoltre, denuncia fl Imódo" con il 
quale la Regione ha, ' di"* fatto, * ritirato le 
deleghe alla Provincia per la competenza su 
una serie di materie che una precisa legge 
le assegna: è stato fatto con ùria" lèttera fir
mata e inviata da Ciro Cirillo" quando questo 
già da giorni non era più presidente della -
Regióne; ;' " ' [ ... . . i . . . . . - - . . .•- • y-r_,_ _•• ,.r.; 

E' stato respinto il piano presentato dal direttore 

Mattili^ 
del comitato di redazione 

L'assemblea dei redattori ha accettato le dimissioni dei rappresentanti 
dei giornalisti - Erano previste assunzioni e rilancio della, testata 

Documento del sindacato ferrotramvieri sui 7 1 denunciati 

bisognai 
Il sindacato ritiene la percentuale del 35% «assorda» -Chiesta chia
rezza per tutelare i dipendenti che si presentano regotarawote al lavoro 

« L'assemblea dei redatto
ri de "Il Mattino" ha respin
to all'unanimità il piano edi-
tortale di sviluppo, elabora
to dal direttore del quoti
diano Roberto Ciuni e la 
piattaforma ' perequativa • a-
ziendale. L'assemblea ha an
che accettato le •: dimissio
ni dei tre componenti del co-' 
mitato di redazione de "Il 
Mattino", fissando la data 
di nuove assemblee per pro
cedere alla elezione del nuo
vo comitato di redazione e 
formulare proposte per 11 
patto perequativo ed il piano 
di sviluppo». • . • - . ; . 

Questo il laconico comuni
cato ufficiale che annuncia 
l'apertura della quarta crisi 
in un anno nel maggiore quo
tidiano della Campania degli 
organismi rappresentativi dei 
giornalisti. 

In effetti il comitato di re
dazione si era presentato al
l'assemblea dei giornalisti di
missionario. 

n piano di sviluppo propo
sto, frutto tra l'altro di lun
ghi mesi di trattative, ten
deva a creare — secondo il 
comitato di redazione — una 
migliore organizzazione del 
lavoro di redazione e dire
zione aziendale per discute
re dello sviluppo della testa
ta e industriale del «Mat
tino». 

Nell'accordo — in un perio
do in cui la stampa italiana 
ed il gruppo Rizzoli attraver
sano una grave crisi che mi
naccia anche i livelli occu
pazionali — erano anche pre
viste nuove assunzioni che 
sarebbero servite a potenzia
re le redazioni periferiche 
e quella napoletana. 

Nella proposta di piatta
forma perequativa erano pre
viste anche delle misure che 
avrebbero consentito un au
mento delle retribuzioni. 

Nel corso dell'assemblea, a 
fianco a proposte più concre
te, non sono mancate spinte 
corporative e rivendicazioni 
puramente salariali (è stata 
avanzata anche una richie
sta di un premio «una tan
tum» di due milioni) slega
te dalla realtà dell'editoria 
nel nostro paese. 

Sj^^j^y-^':^?:-!-: w.,'V/>;!y<iì".^ >:ĵ :''-̂ "̂-. ^ ;.•>"* ••-. ''"';";.' ì '^S : " : * :-""'w - ^ " V : ^ Y-. , ,Y>^'! i^ ;'"•".••> 

Il San Carlo riapre con Rossini 
Per domenica 21 settem

bre è fissata l'inaugurazione 
della Stagione sinfonica san-
carliana autunnale. Diciamo 
subito che il programma, nel 
suo complesso, si presenta 
di notevole livello qualitativo 
per cui è possibile sottolinea
re l'impegno posto dal no
stro massimo teatro per ri
guadagnare una posizione di 
prestigio gravemente compro
messa negli ultimi anni. 

La manifestazione inaugu
rale è affidata ad Elio Bon-
compagni che dirigerà la 
« Petite messe solemnelle » di 
Rossini, coadiuvato da Gia
como Maggiore, maestro del 
coro, e dai solisti di canto 
Margherita Rinaldi, Alexan-
drina Miltcheva, Oianni Ba
vaglio e Bonakio Giaiottl. n 
30 settembre saranno di tur
no l'orchestra ed il coro del
la Radio di Cracovia diretti 
da Antoni Wit. In program
ma la messa dell'incoronazio
ne K. > 317 di Mozart e la 
sinfonia n. 3 op. 27 di Karol 
Szymanowsky. L'orchestra ed 
il coro di Radio Cracovia da
ranno ancora un concerto il 

1. ottobre diretti da Pande-
recki. Dello stesso Pende-
recXi, verrà eseguito il « T e 
deum per Papa Wojtyla ». £1 
4 e ò ottobre Franco Man-
nino eseguirà la'sinfonia n. 2 
di Vivaldi, il concerto n. 2 
per pianoforte e orchestra del 
quale è 1 autore (pianista Car
lo Brut») e la sinfonia n. 5 
di Beethoven. 

Il 6 ottobre incontro con il 
violinista TJto Ughi che inter
preterà musiche .di Bach e di 
Paganini L'il e U 12 otto
bre il direttore Gabriele Fer
ro e la pianista Marisa Tan-
zini eseguiranno musiche di 
Prokofiev, tra cui 11 concerto 
n. 1 per pianoforte e orche
stra, « La luna offesa » di 
Pannisi e la suite dal bal
letto « L'uccello di fuoco » di 
Strawinskij. Un altro solista 
di grande prestigio, il violon
cellista Rocco Filippini, par
teciperà al concerto diretto 
da Silvio Pereira eseguendo 
il concerto in do minore per 
viokmceUo e orchestra di 
Schumann. Alla stessa mani
festazione interverrà anche il 
clarinettista Franco Pezzullo 

interprete del concerto in do 
minore dì J.G-H. Mann. 

Dal 21 al 30 ottobre si svol
geranno al teatro di Corte 
sette spettacoli di balletti. Il 
coreografo Ugo Dell'Ara gui
derà il corpo di ballo san-
carliano eseguendo « Les No-
ces» su musica di Strawin
skij, « Divertissement » su 
musiche di Verdi e collage 
musicale composto in «omag
gio » ad Ida Rubinstein. U 
25 e 28 ottobre concerto di
retto da John Pritchard con 
la partecipazione del violini
sta Antonio Arciprete. In pro
gramma la sinfonia n. 2 di 
Brahms, il concerto per vio
lino e orchestra di Max Bruch 
e la ouverture « Kameval » 
di Anton Dvorak. -

Di grande rilievo i concerti 
del 31 ottobre e del 2 novem
bre per la presenza del diret
tore Daniel Oren e della vio
linista Nlna Bellina. In pro
gramma musiche di Bern-
stein. Mendelssohn (concerto 
per violino e orchestra) e di 
Beethoven (settima sinfonia). 
Di grande interesse k) spetta
colo che la compagnia arti

stica nazionale della Repub
blica Popolare di Corea ter
rà il 3 e 4 novembre. L"8 
ed il 9 novembre Elio Bon-
compagni ed il soprano Eva 
Marion eseguiranno musiche 
di Richard Straucs (vier 
letzte lieder) e la sinfonia 
a 4 di Bruckner. TI dirètto-
re Jerszy Semkov ed il pia
nista Aldo Ctcoolinl esegui
ranno il 15 e 18 novembre mu
siche di Lutoslawski. Bach-
manmov e CiaikotskU. 

Dei due concerti, fissati per 
il 21 è 22 novembre sarà 
protagonista Severino Gazsel-
kmi che interpreterà il con
certo in re maggiore per flau
to e orchestra di Boccherini 
e quello in fa maggiore n. S 
di Vivaldi. Dirigerà l'orche
stra Enrique Garda Asensio. 

n concerto previsto per il 
17 novembre, in dono agli 
abbonati, concluderà la sta
gione. Vi parteciperanno il 
direttore Rino Alatone ed 11 
pianista Orazio Maione. 

- . *.r. 

La federazione unitaria 
CanVCISL-UIL» dopo l'episo
dio che ha coinvolto 71 lavo
ratori dell'ATAN denunziati 
dalla magistratura per assen
teismo ingiustificato, ha rila
sciato un comunicato nel qua
le puntualissa alcuni dati per 
fare ehiaresxa tra l'opinione 
pubblica, « nonché . tutelare 
la dignità della stragrande 
maggioranza di dipendenti». 

«Non essendo in possesso 
di elementi comprovanti la 
veridicità della denunzia — 
si legge nel comunicato — 
chiediamo che essi siano 
rapidamente pubblici e _ 
siamo che la federazione uni
taria ha espresso in più oc
casioni la propria posizione 
.sul . problema dell'assenni-^ 
smo, giudicando tale feno
meno estremamente nega
tivo ». 
• n sindacato si chiede an
che per quale motivo l'azien
da non ha avvertilo rasi-

di mterpettare f l i or 
dei lavoratóri a lU 
di cosi gravi 

«Ci "* 
inoltre — continuarli' 
ideato •>— la 
del presidente Lombardi, evi
dentemente disinformato o 
male informato in ordine del
la percentuale di assentei
smo deU'ATAN, un normale 
assenteismo del 35<£. costi
tuirebbe un assenza gi r 
naliera di oltre 2000 unità, :1 
che non è affatto vero. 
tranne che non si voglia con
fondere le idee alla gente e 
giustificare con il disservi
zio esistente per ben altri 
motivi compreso la carenza 
organica esistente che e r t a 
mente ' assenteismo non è» . 

Un altro rilievo il comuni
cato delle organizzazioni sin
dacali lo. fa alla notizia se
condo la quale gli autoferro
tranvieri godono di molte fe
rie all'anno, i l sindacato pun
tualissa cioè thn solo dopo 
l'ultimo contratto 1 lavora
tori di questo servizio godo 
no di 24 ferie all'anno e che 
durante i mési estivi essi so
no solamente 15. 

«Riteniamo infine—conclu
de il comunicato — senza vo
lersi unire a coloro che so
stengono che tatti i mali 
siano da attribuire all'assen
teismo, ohe gli abusi alla 
fine si ritorcono contro ì la
voratori che tanto hanno fat
to per le conquiste sociali e 
che quindi non ci potrà es
sere mal copertura alcuna». 

Prosegue la preparazione del festival dell'Unità 
•< * , - * <j«- - . • • ' •" "•"' >.Vf" 
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1 CiitrOa Illlfl, CanZOni allestito uno spazio 

PCT dièci? giorni :*S*j£?; 
alla Villa Comunale t3SS»' 

& 'V.;;t 
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Mentre i compagni conti
nuano il lavoro di montaggio 
degli « stand » e delle strut
ture In tubi Innocenti nella 
Villa Comunale, il grosso del 
lavoro di programmazione del 
festival de « l'Unità » pare 
ormai, quasi concluso, . 

" Il programma degli spetta
coli per tutti e dieci i giorni. 
dal 19 al 28 settembre, è or
mai completato. Anche que
gli artisti, quel cantanti, qual
che gruppo teatrale, che era
no rimasti in forse per qual
che tempo, hanno comunica
to la loro adesione. Il pro
gramma si presenta ricco e 
nutrito, e «copre» le esigen
ze di un pubblico che già si 
immagina eterogeneo e va
riegato. «Risponde comun
que all'esigenza di non pre
sentare acriticamente tutto 
quello che si .poteva presen
tare » dice il compagno Clau
dio Velardi che si occupa del
l'organizzazione degli spetta
coli per la durata del festival. 
« Abbiamo cercato di operare 
delle • cernite, delle scelte. 
puntando soprattutto su quel
lo che di meglio la nostra cit
tà offriva». . - , • . . •.. 
' «Queste.scelte — continua 
il compagno Velardi — le ab
biamo fatte guardando anche 
a quelli che sono i temi cen
trali intorno ai quali si svi
lupperà il festival. Ad esem
plo, per lo spazio cinema, ab
biamo fatto una selezione di 
pellicole che potessero ri

spondere alla « dialettica » 
uomo-città-ambiente, che è 
anche uno dei temi centrali 
intorno ai quali si svilupperà 
il festival. Avremo quindi pel
licole come Dersu Uzala, Pa
dre Padrone ecc. Ma forse 
la cosa più ghiotta, per gli 
appassionati cinofili, sarà 
probabilmente la proiezione 
di una pellicola rarissima, un 
vero reperto di cineteca: Mo-
by Dick. 

«Partendo dall'esperienza ac
quisita - del grosso successo 
della mostra del 700 a Napo
li, abbiamo anche orientato 
alcune delle scelte musicali 
in questo senso. Avremo quin
di il gruppo della "Recerca
ria", un gruppo fondato da 
Eugenio Ottieri, un ex colla
boratore di Eugenio Benna
to, che fa ricerca musicale su 
testi antichi; l'orchestra Per-
golesi del conservatorio di 
Napoli che eseguirà esclusi
vamente 'Y musiche ;del "700. 
Perfino il pianista Bruno Ca
nino, che si esibirà alv palco 
centrale sabato 27, eseguirà 
qualche brano di quel perio
do».,^ ' ." • • - . 

Anche il teatro avrà 11 suo 
spazio. La scelta si è orienta
ta su tre gruppi napoletani, 
fra quelli maggiormente si
gnificativi (promotori della 
«rinascita» teatrale napole
tana: i «Santela», il «Teatro 
dei mutamenti» e gli «Ipo
criti». -ji -. 

I bambini non avranno di 
che lamentarsi: uno spazio-
giochi è stato appositamente 
creato per loro, all'altezza 
della Rotonda «Diaz». Tutte 
le sere si alterneranno grup
pi di animazione (tra i quali 
U Laboratorio centro bambi
ni, « Centro Reich, il Centro 
grandi e bambini e un grup
po di animazione svizzero: i 
Patchwork Karma), e le fia
be «narrate».dai Pupi di Ci
ro Pema. '..•.' 

« Abbiamo anche dovuto te
nere conto — continua il com
pagno Velardi — che qualche 
nome, fra quelli presenti al 
Festival, era già stato -pre
sente alla re—'ini di "Esta
te a Napoli". Questo ci ha 
creato, qualche difficoltà: il 
rischio era quello di propor-

J-i.K.1 

re delle ripetizioni. Il proble
ma è stato però superato 
proponendo spettacoli inedi
ti, che non erano già stati 
rappresentati nel corso dell' 
estate " napoletana " di que
st'anno ». 

Una scelta che già nelle 
sue linee si pone come una 

cernita di « prodotti » cultu
rali e di spettacolo napoleta
ni. ma che prende le distan
ze dal facili napoletanismi, e 
dalla retorica populista del 
binomio stantio pizza e man
dolino. 

f. d. m. 

Questo il programma 
degli spettacoli.;. r 

VENERDÌ' 19 SETTEMBRE 
Palco centrale, ore 21, com
plesso siberiano di cori e 
danze «Metelitza». -Spaz io 
Cinema, ore 22, il cinema a 
cura della Cineteca «Altro». 

SABATO 20 SETTEMBRE. 
Palco centrale, ore 21, «Mu
sica nova» - Cassa armoni
ca, ore 19, le bande -Spazio 
cinema-teatro, ore 20 il tea
tro: i «Santella» in «Tutti 
avvelenati » di Pet i te Ore 
22, il cinema, a cura della ci
neteca « Altro » • Spazio bam
bini, ore 16,30. animazione 
con «Parcwork.Karma». Óre 
17 i pupi di Ciro Perna. 

DOMENICA 21 SETTEM
BRE, palco centrale, ore 10, 
rassegna di gruppi napoleta
n i Ore 21; il teatro: con Ma
riano Rigirio, Leopoldo Ma-
stelloni, Angela Pagano, Pep-
pe e'Concetta Barra. Cassa 
armonica. Ore l i ; le bande: 
il concerto della Banda mu
sicale di Bomarzo. Ore 19, 
concertò della' banda musica
le di Bomarzo. Spazio cinema
teatro, ore 20. il teatro: la 
cooperativa de « I mutamen
ti » in: «Lu cunto de li cun-
t i» fiabe di O. Basile; Ore 
22, il cinema, a cura della ci
neteca « Altro ». - Spazio bam
bini, ore 20, animazione e 
parata con «Patchwork Kar
ma ». Ore i l , l pupi di. Ciro 
Perna, óre 17 i pupi dì Ciro 
Perna. : Y :•_,•-....=•;; -•..•?.• 

LUNEDI' 22 SETTÈMBRE. 
Palco - centrale, ore 22: il 
blues, Roberto Ciotti in con
certo. Cassa armonica, ore 
20: il gruppo polivicale «Can-
tinpiasza» presenta: cantata 
per aria • Spazio cinema-tea
tro, ore 20, il teatro: la coo
perativa a Gli-, ipocriti » in il 
teatro umoristico « I De Fi
lippo» di Nello Mascla. Ore 
22, il cinema: "a cura della 
cineteca altro. - Spazio bam
bini. Ore 16, animazione con 
il centro Reich. Ore 17. i pu
pi di Ciro Perna. 

MARTEDÌ* 23 SETTEM
BRE. Palco centrale, ore 22, 
il jazz. Tullio De Piscopo in 
concerto - Cassa Armonica, 
ore 90, «H 700 a Napoli» -
Recercarea: dialoghi stilla 
musica antica e . popolare. 

Spazio cinema-teatro, ore 22, 
il cinema a cura della cine
teca altro. - Spazio bambini, 
óre 16, animazione ' con il 
Centro Reich. Ore 17, i pupi 
di Ciro Perna. " 

MERCOLEDÌ' 24 SETTEM
BRE. Palco Centrale, ore 21 
e 30. Il rock - Ivan Graziani 
in concerto - Cassa armoni
ca, ore 20, « Il 700 a Napoli »: 
Concerto dell'orchestra Per-
golesl • Spazio cinema-tea
tro, ore 22 il cinema, a cura 
della cineteca Altro • Spazio 
bambini, ore 16, animazione 
con il centro « Grandi e bam
bini. Ore 17, i pupi di Ciro 
Perna. 

GIOVEDÌ' 25 : SETTEM
BRE. Palco centrale, ore 21, 
La tradizione: gruppo conta
dino della Zabatta e Nacche
re Rosse - Cassa armonica, 
ore 20. «Il' *7Ò0 a Nàpoli»: 
Concerto dell'orchestra' Per-
golesi • Spazio cinema-teatro, 
ore 22, il cinema a cura del
ia-cineteca Altro - Spazio 
bambini, ore 16 -Animazione 
con il centro « Grandi e bam
bini». Ore 17, i pupi di Ciro 
Perna. ••-•• : • • ^'>..^ -;•••...:r.. 

VENERDÌ' :* 26 SETTÈM
BRE. Paleo centrale, ore 2L i 
cantautori: . Paolo Conte - e . 
Sergio Endrigo • « Cassa ar
monica, ore 20. «Il "700 a Na
poli »: concerto.dell'orchestra 
Pergolesi - Spàzio cinema-tea-

. tro, ore 22, Ù cinema, a cura 
della cineteca Altro. • Spazio 
bambini, ore 16, animazione 
con il centro « Grandi e bam
bini». Ore 17, i pupi di Ciro 
P e r a » , r; • i . v . b . , . • -:- -...- ,i-, 

SABATO 27 SETTEMBRE. 
Paleo centrale, ore 21,30: re
cital di Bruno Canino - Spa
zio cinema-teatro. Ore 22, il 
cinema, a cura della cinete
ca altro. - Spàzio bambini, -
ore 16,20, 'animazione con 
e Patchwork Karma ». Ore 17 
i pupi di Ciro Perna. 

DOMÉNICA 28 SETTEM
BRE. Palco centrale, ore 21 
Napoli: recital di Roberto 
Murolo e Sergio Bruni Ore 
10, rassegna di gruppi napo
letani • Spazio bambini, ore 
10. animazione e parata con 
«Patchwork Karma». Ore 11 
i pupi di Ciro Perna. 

C i m c m sfa Vdeigi per mereoledì 

1 siriaci ; i riuniscono 
sul probleaio-sfrotti 

R proMsfiM sfotti va offre Napoli e 
anche I comuni più piccoli 

___ l t wrtoiiliu i Comuni della pro
vincia « i Nappa, maggiormente interessati ai 
problemi degli sfratti si riuniranno per af
frontare insieme la situazione. La riunione è 
stata convocata dal compagno Maurizio Va
lenzi in qualità di presidente regionale del
l'ANC1 (l'Associazione Nazionale dei Comuni 
Italiani) dopò i fatti del gtomi scorsi (prote
ste ad Arcano, a Torre del Greco oltre che a 
Napoli) che hanno mostrato come.Il proble
ma-sfratti non riguardi più solo la grande 
città ma ormai investa anche la provincia e i 
centri minori. 

Le difficoltà in questi centri sono aggri-. 
vate dal fatto che le loro amministrazioni 
per la pessima politica condotta verso la co
struzione di alloggi popolari — non possono 
utilizzare 1 fondi che la legge 25 mette a di
sposizione dei cosaeni per l'acquisto di vani. 

Tutti Infatti, hanno un numero di abitanti 
inferiore ai 400 mila, nomerò al di sotto del 
quale la legge non prevede finanziamento. 
Questo almeno fino a quando non era stata 
approvata dal consiglio regionale la normati
v a — p o i bloccata dal prefetto per errori di 
procedura — che trasformava questo carat
tere della 29 ampliando il numero degli abi
tanti. Secondo questa legge infatti tutti i Co
muni fino ai ventimila abitanti avrebbero po
tuto fronteggiare la situazione con l'aiuto del
l'ente 

La legge comunque non c'è ancora e coma 
ni comeTorre del Grecò pur essendo la te: 
cttta della Campania non possono avere fon
di. Ma Tmtstettra dot sindaci delle città 'più 
colpite dal fuc in ino degli sfratti va anche 

la prefettura. • 

Pronti a Soccavo e Secondigliano 

Il Comune realizza 

due nuovi asili nido 
Saranno consegnati la settimana pros
sima - A Napoli il matematico Dienes 

Mercoledì è venerdì della settimana pros
sima l'amministrazione comunale consegne
rà due nuovi asili nido: uno in via Antonino 
Pio a Soccavo ed un altro in via Cupa Ac
quaiola a Secondiguano. Queste due slrut-

- ture, di recentissima costruzione, vanno ad 
aggiungersi a quelle già realizzate a Bagnoli, 
in via della Liberazione e S. Giovanni a 
Teduccio. dove è stato completamente Vî  
strutturato un asilo dell'ex ONMI. 

Giovedì, intanto, saranno riaperte alla fre-

Suenza le scuole materne comunali in cui' 
«1 1 settembre il personale insegnante ha 

provveduto alla programmazione didattica. 
n comune ha anche preso accordi col 

provveditorato agli stadi per una razionai* 
distribuzione degli allievi, per l'apertura del
le iscrizioni nelle sezioni di scuola materna 
statale di nuova tatttatione e-per la ria-
pertura delle iscrtsioal là dovè ci sono an
cora posti vacanti.-* « 

L'elenco delle scuole'in cui è ancora pos-
- sibile iscriversi è affisso in tutte le sezioni 
> municipali. Sempre sul fronte delle scuole 
' materne c'è da registrare il ritorno a N a 

poli del famoso matematico ungherese Zol-
dan Dienes. invitato oaU'amministrazione 
comunale per tenere una serie di confe
renze. 17 questa la prima volta che Dier#s 
incontrerà ragazzi della scuola materna, le 
sue precedenti conferenze le aveva sempre 
tenute, infatti, per gli allievi delle elemen
tari. . •' 

Dienes è già a Napoli, ma terrà la sua 
prima «lezione» alle ore 9 di lunedi nella 
scuola materna «Bertelli» a 8. Giovanni 
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